
Ratsherr Ruge bringt die Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. Die Antwort wird der 

Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 9.2 beigefügt. 

 

In der anschließenden Aussprache entsteht eine intensive und kontroverse Diskussion über 

den Stellenwert des Klimaschutzes bei der Stadt Neumünster in Bezug auf die Wirtschaft-

lichkeit bei der Beschaffung von Energie für die städtischen Liegenschaften, die personelle 

Ausstattung der Abteilung Klima und Umweltqualität, sowie die Umsetzungsgeschwindigkeit 

der Maßnahmen, insbesondere der Potentialanalyse zu Photovoltaik auf städtischen Be-

standsdächern. 


